
 

四中ＰＴＡ                               令和６年５月９日発行 

  運営委員会だより                           鎌ケ谷市立第四中学校 

《今年度活動目標》 声を届けよう！！                  ＰＴＡ会長 村上 華織 

 

第 1回 運営委員会報告 

令和６年５月９日（木）１０:０0～ ＰＴＡ会議室 出席者：１１名 進行：大野副会長 

 

自己紹介 

校長    ：四中の校長 2年目になりました。 

できることを全力でやろうと、皆様のご協力を得ながら頑張っていきたいと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

☆教頭先生が四中ホームページに日々の生徒達の様子をこまめに載せてくれていますので、 

どうぞそちらもご覧ください。 

教頭    ：四中の教頭２年目になりました。今年度もよろしくお願いいたします。 

副会長２年目：皆様と協力しながら楽しく活動したいと思っております。 

副会長１年目：四中の卒業生です。母校に戻って PTAの活動に取り組んでいきたいと思います。 

会計２年目 ：より一層ＰＴＡ活動・学校行事に関して考えていきたいと思っております。 

会計１年目 ：子育てがひと段落した今、本部役員への声がかかったのでお引き受けしました。 

書記２年目 ：誰かに負担を強いることなく、皆様と協力しながら楽しく活動したいと思っております。 

書記１年目 ：子供達ともっと向き合い、今できることを精一杯したいと思っております。学校生活をより近

くで感じられると思い本部役員をお引き受けしました。 

 

学年委員会報告 

１・２・３学年委員会  4月１８日（木）委員長・副委員長・選考委員決め、先生との顔合わせ   

 

報告事項 

① 今年度運営員会 年９回→年６回に縮小 

② ＰＴＡ団体傷害保険：全家庭保険加入しました。詳しくは後日配布のお手紙をご覧ください。 

③ 慶弔費：ご結婚された２人の先生へお渡し済み 

④ 市内陸上競技大会：６月１２日（水）に開催 P T Aよりスポーツドリンク差し入れ予定 

⑤ 事務局から：委員さん達や本部役員さん達と調整しながら、子どもたちが前向きに活動できるような 

環境づくりを目指していきたいと思っております。 

皆様からのお声をお寄せいただけたら嬉しいです。 

 

協議事項 

①P T A 活動目標：「声を届けよう」 

   本部や運営委員会が閉鎖的にならず、学校と保護者お互いの意見や考えなどを届けあえる

よう活動していきたいと考えております。具体的にどのように活動するのかは検討中でま

だ手探りですが、風通しのよい PTA を目指して活動してまいります。 

②保護者委員決め：学年委員決め抽選に関して保護者からのご意見をいただきました。 

③行事協力員  ：５月７月のパトロール協力員と７月本部サポート協力員へは本日（5/９）手紙を配布 

他、６月初旬に決定したものを保護者へ配布予定。 

④市への要望書 ：通学路や９月頃鎌ヶ谷市へ提出。 



⑤学年委員のありかた 

 コロナ禍を経て学校行事や PTA活動はスリム化している。学年委員としての活動が減っている中で、毎年必

ず選出する必要性があるのか？ 

  ・３学年だけ卒業対策と奉仕活動を行事協力で募ってはどうか 

  ・学年委員会の長・副の廃止 

  ・立候補者のいない学年はその年度の活動休止 

  ・中部小では６学年以外は立候補者がいない年は活動なし 

上記４点ほどの意見に集約されました。せっかく学年委員を引き受けていただいても、活動がほぼないので

は委員を受けた意味がないのではないか。協議事項として引き続き検討してまいります。 

 

 

 

☆１階 PTA 会議室前に壁掛けポスト（白）を設置しました。 

本部や運営委員会が閉鎖的にならず、学校と保護者お互いの意見や考えなどを届けあえるよう、よりよい PTA

活動を目指して保護者の皆様からご意見を広く募集しております。 

どうぞ皆様の声を届けてください、今年度もよろしくお願いします！ 

 

今後の予定 

◎ 有価物回収日 南部小：６/６（木）、７/４（木）、中部小：６/1２（水）、７/１０（水） 

◎ 運営委員会  ７月１７日（水） P T A 会議室 


